



Allemagne : les cigarettiers décident une hausse supplémentaire du prix

Rubrique : actualités - Date : mercredi 27 août 2003

La Fédération allemande des cigarettiers (VdC) a décidé d'une hausse du prix du paquet de cigarettes parallèle à celle décidée par le gouvernement allemand, ce qui fera passer son prix à 4,50 euros d'ici à 2005, a annoncé au journal dominical Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung la VdC.

Au lieu d'un euro, tel que décidé par le gouvernement, le montant de l'augmentation du prix du paquet s'élèvera à 1,30 euro.

Un tiers des 30 cents supplémentaires sera reversé aux débitants de tabac, le reste ira aux industriels. Cette hausse devrait compenser la perte prévue de 31% du chiffre d'affaires de l'industrie cigarettière, selon la VdC.

La taxe sur le tabac, qui porte sur les cigarettes, cigares, cigarillos et le tabac à rouler, rapporte actuellement des recettes annuelles de 12 mds EUR, dont 11,5 mds EUR pour les seules cigarettes.

C'est l'impôt sur la consommation le plus rémunérateur pour l'Etat allemand après la taxe sur les produits pétroliers.

Contrairement aux attentes, elle n'entraînera pas de baisse du nombre de fumeurs, mais une augmentation vigoureuse des solutions meilleur marché comme l'achat sur internet ou de marchandises de contrebande, ce qui pourrait nuire durablement aux recettes pour l'Etat de la taxe sur le tabac, avait déclaré en juin le président de la VdC, Detlef Zimmermann.

Plus d'informations sur : www.laviefinanciere.com